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记者：你从出道开始，恋爱、结婚、

离婚，一举一动都受到媒体高度关注，

你就像生活在橱窗里面，大家是可以围

观你的。现在两个孩子也一直被媒体

关注，怕不怕他们受到伤害？

张柏芝：如果媒体真的太过分，比

如照相机真的很近去拍他们、镜头打到

他们，我当然会不顾一切去保护他们。

但是私底下生活，我是把他们当成正常

人一样的。我们是演员，但是怎么说，

跟你们一样都是很正常的。我们也是

过着很简单的平凡生活。比如说，Lu-

cas上学也是坐学校的巴士。很多人问

我，你自己有司机，为什么你儿子上学

要坐巴士？我说因为他也是一个普通

人啊，那所有同学都是坐学校的巴士，

为什么他要司机去送他呢？因为我想

他们知道虽然你出生在一个明星的家

庭里面，但是你们还

是一个很正常的人。

记者：现在已经

有两个“小男人”在家里了，其他男人还

有机会进入你的生活吗？

张柏芝：哇，我真的没有想到还有

什么男人能够介入我的生活，那两个已

经够烦了，回去还要帮大的那个剪头

发。

张柏芝张柏芝公开说公开说““爱爱””

相信相信爱从未放弃爱从未放弃

用夜晚哭泣换来白天
欢笑
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蛇蝎美人蛇蝎美人，，心狠手辣心狠手辣———大家这样形容电—大家这样形容电
影影《《危险关系危险关系》》里的莫婕妤里的莫婕妤。。莫婕妤游走于上流莫婕妤游走于上流
社会社会，，八面玲珑八面玲珑，，却因为缺乏安全感而推开真却因为缺乏安全感而推开真
爱爱。。张柏芝在张柏芝在《《危险关系危险关系》》里演的就是莫婕妤里演的就是莫婕妤。。
她说自己跟莫婕妤很像她说自己跟莫婕妤很像，，最大的不同在于自己最大的不同在于自己
不会拒绝爱不会拒绝爱。。她和谢霆锋她和谢霆锋，，一聚一离一聚一离，，永远是头永远是头
条条。。他们聚他们聚，，众人围观众人围观：：我相信爱情了我相信爱情了！！他们他们
离离，，众人感怀众人感怀：：我再也不相信爱情了我再也不相信爱情了！！可是可是，，不不
管围观者信不信管围观者信不信，，度尽劫波度尽劫波，，张柏芝还依然选择张柏芝还依然选择
相信爱情相信爱情。。

易东莹易东莹

记者：在《危险关系》里，大家说张东

健饰演的谢易梵，是一个花花公子；你饰

演的莫婕妤，是一个蛇蝎美人。你们的

爱是很残忍的。

张柏芝：表面上好像很残忍。但是

其实是，我常常说，“对的时候做错的事

情”和“错的事情在对的时候做”，是有不

一样的答案的。

记者：经历了一些不对，你现在还相

信爱情吗？

张柏芝：很相信，从来没有放弃过，

我相信爱情是永远存在的。但是一定要

等待。现实生活中，我喜欢男人掌控我

啊。因为我看起来很强，但是其实我是

很温柔的小女人。

记者：相信爱情是指什么？相信爱

情会长久？

张柏芝：我觉得不需要想太多，相信就

相信，不要有疑问说长不长久，如果有疑问

的话就是根本不相信。相信就完全相信。

记者：经历了那么多，难道你没有脆

弱的时候？

张柏芝：我的人生观就是全世界都

不可能打败你，只有你自己能打败自

己。我当然有很脆弱的一面。我是怎么

处理的呢？我抱着一个态度就是，晚上

的哭泣换来早上的欢笑声。我当然有很

不容易、很辛苦的地方，我晚上有时候还

是会哭的，但是我就是晚上哭了换来早

上起来的欢笑，这是我一直以来的方

法。虽然大家觉得我走那条路走得不简

单，但是对我来讲，还蛮简单的。

记者：2010年复出，你一下子接了很

多戏，但是公平地说，都没有超越你的过

去。

张柏芝：其实我复出之前真的是结

婚了，然后三年之内生了两个小孩，休息

了一段时间，一出来又要重新投入拍摄

电影，其实那段时间真的很累，因为我拍

戏，还要花很多时间去照顾他们，也会想

他们，想要陪他们多一点。那个心情的

压力真的是有的。但是我没有想太多，

比如哪一部是最好的，因为我拍哪一部

电影都用自己最大的努力去演好。

记者：你接戏那么猛，是因为有养家

的压力？

张柏芝：完全没有家庭压力和金钱

上的压力。大家都不太了解，也没有媒

体跟我做一个比较好的专访。我自己挑

选的戏，我自己是有原因的。反正，我自

己想得到的也得到了。我也不介意外界

的人不太了解，你一个人不可能让全世

界的人了解自己。

记者：现在家里又有两个小孩要照

顾。你是希望成为一个成功的妈妈，还

是希望成为一个伟大的女演员？

张柏芝：为什么我有两个小孩还是

要出来拍电影呢？我想要给我两个小孩

长大以后看到，人如果有能力的话应该

尽自己的努力把自己的人生走出来、活

出来。我还没生小孩之前已经当演员

了，我什么都不懂，我读书也不多，我现

在自己最喜欢的还是演戏。我现在没有

在想要当成功的妈妈还是伟

大的女演员，我都是

想我的小孩都还

小，他们在读书的

时候、在上

课的时候，

我自己去提

升自己的人

生，慢慢做

很 好 的 事

情。我的孩

子长大以后

给 他 们 学

习，他们学

不学得到，

我就不敢去

说 肯 定 学

到，起码我

自 己 先 做

好，给他们

一个榜样。

“从来没有放弃过，我相信爱情是永远存在的”

“有了他们，想不到还有什么男人”

“疯狂接戏，不是因养家压力”


